

CUWITAN

Rutan Balikpapan Ikuti Zoom Pengarahan Direktur Pengamanan dan Intelijen Jelang Libur Natal dan Tahun Baru 2025

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.CUWITAN.COM

Dec 23, 2024 - 14:57



Balikpapan, 23 Desember 2024 - Rumah Tahanan Kelas IIA Balikpapan mengikuti kegiatan pengarahan daring yang disampaikan oleh Direktur Pengamanan dan Intelijen, Tatan Dirsan Atmaja, dalam rangka menyambut libur Natal dan Tahun Baru 2025. Dalam pengarahan ini, Tatan menekankan pentingnya peningkatan pengamanan di tengah kondisi cuaca hujan yang

melanda berbagai daerah di Indonesia.

“Siaga pada jam-jam rawan, khususnya antara pukul 02.00 hingga 03.00 dini hari. Kenali pola-pola pelarian warga binaan dan antisipasi setiap potensi risiko dengan cermat. Jangan ada pembiaran terhadap hal-hal yang dapat membahayakan keamanan,” tegas Tatan.

Ia juga menginstruksikan agar patroli terus ditingkatkan meskipun kondisi cuaca tidak bersahabat. Hal ini dinilai penting untuk menjaga situasi tetap aman dan terkendali di dalam lapas maupun rutan.

Pengarahan ini juga menjadi momen penting karena berlangsung pada periode pertama setelah Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan resmi memisahkan diri dari kementerian sebelumnya. Tatan meminta seluruh jajaran untuk melaksanakan perintah harian Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan dengan disiplin dan tanggung jawab.

“Laksanakan tugas dengan baik. Bila ada masalah, segera laporkan secara berjenjang. Jangan sampai kita menjadi contoh buruk bagi pemerintah dan kementerian,” katanya.

Selain itu, ia mengingatkan agar sekecil apa pun potensi gejolak di dalam lapas dan rutan dapat segera diantisipasi. Terkait dengan perayaan Tahun Baru, Tatan memberikan arahan khusus kepada seluruh jajaran.

“Lakukan refleksi diri dan hindari perayaan yang berlebihan, seperti pesta kembang api yang meriah. Fokus pada keamanan dan kenyamanan warga binaan,” ujarnya.

Di akhir pengarahan, Tatan meminta agar petugas tidak ragu untuk meminta pendapat jika menghadapi tantangan. “Kita semua bekerja bersama-sama untuk menjaga nama baik pemerintah dan kementerian. Jangan sungkan meminta masukan untuk mengatasi setiap permasalahan yang muncul,” tutupnya.